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№1 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

 

１ 

 

 

 

 

一括 

 
 

 

（16番） 

安 部 和 子 

 

 

１．隠岐世界ジオパーク推進活動について 
◆関連する観光施設の清掃等環境整備に当初予算を。 

◆推進活動拠点施設の設立を。 

◆ごみ不法投棄対策を。 

 

 

２ 

 

 

 

一括 

 

（9番） 

齋 藤 昭 一 

１．隠岐の島町の観光事業について 
◆ジオパークを含めた観光振興対策は。 

◆現地特産品を観光事業に反映し雇用拡大を図れ。 

 

３ 

 

一括 

（7番） 

齋 藤 幸 廣 

１．国境離島特別措置法の対応策について 
◆事業活動の費用負担の軽減と雇用機会の拡充のために印刷業界

の再編と高度印刷機の導入を検討すべき。 

 

４ 

 

分割 

（3番） 

安 部 大 助 

 

１．地方版総合戦略策定について 
◆検証機関の設置方法についてどのように考えているか。 

◆どのような手法で PDCAサイクルを進めていく考えか。 

２．生涯スポーツの振興について 
◆生涯スポーツの振興についての認識とスポーツをまちづくりに

どのように活かしていく考えか。 

◆社会体育についての認識と今後の方針は。 

◆「生涯スポーツ振興計画」をどのように検証され今後どう進め

ていく考えか。 

◆「アスリートタウン構想」の制定についての町長の考えは。 

 

５ 一括 
（5番） 

前 田 芳 樹 

１．高齢者介護福祉について 
◆人口動態予測から 10年後の本町の高齢者福祉はどうなるのか。 

◆介護施設入所の待ち状態の緩和措置は。 

◆隠岐広域連合の介護保険事業計画は独自色がないのではない

か。 

◆介護施設の民間への業務委託で職員処遇が悪化していないか。 

◆施設介護は、町が指導的役割を果たすべきではないか。 

６ 一括 
（1番） 

西 尾 幸 太 郎 

１．総合振興計画について 
  ◆中間評価の考えは。 

  ◆ゾーン別施策においての重点地区設定の考えは。 
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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

７ 

 

一括 

（10番） 

石 田 茂 春 

 

１．在宅介護の助成制度について 
◆在宅介護の家庭に温かい支援を。 

 

 

８ 

 

一括 

（14番） 

池 田 信 博 

 

１．観光振興（交流人口の拡大）について 
◆担当者を明確にした組織を編成してでも受け入れ態勢を整える

べきと考えるが町長の考えは。 

◆島を訪れる人たちに対し、どのように「おもてなし」をすれば

良いと考えるか。 

◆受け入れ玄関口がどうあるべきか、行政がすべき対応策を伺う。 

 

 

９ 

 

一括 

（13番） 

遠 藤 義 光 

１．サイクリング推奨ロードの設置について 
◆サイクリング道路の設置を。 

 


